



Helden werden zu Legenden

Unter dem Motto „Mit den Zeugnissen in den Händen werden Helden zu Legenden“ feierten gestern die diesjährigen Abschlusssschüler der Clarenbachschule ihren Abschluss. Folgende Schüler wurden in einer feierlichen Abschlussveranstaltung

entlassen: Jan Korf, Niklas Schwarz, Nils Thorand, Annika Schulte, Gina Holz, Jan-Niclas Heimbuch, Jessica Kühler, Julian Rixrath, Marius Behrens, Muslija Haliti, Ralf Stratmann, Nidjarije Haliti und Chantal Schwill.
▪ Foto: Niggemeier